

Nippon Paint Luncurkan Nippon Momento Enhancer Series

Oleh: EQ Pada: 27 May 2015 Kategori: Bahan Bangunan, Breaking News Tinggalkan Komentar



National Sales Manager Nippon Paint Indonesia Ari Widodo (kanan) dan Senior Merchandising Manager ACE Hardware Indonesia Uus Kusnandar (kiri) dalam acara Peluncuran Kerjasama Nippon Paint dengan ACE Hardware Selasa, (26/5) di ACE Hardware Kota Kasablanka, Jakarta.

BAHANBANGUNAN-Nippon Paint meluncurkan cat interior spesial efek bernilai artistik 'Nippon Momento Enhancer Series'. Produk terbaru ini, jalur distribusinya dilakukan melalui ritel perlengkapan rumah dan gaya hidup, ACE Hardware. Peluncuran kerjasama secara resmi dilakukan di ACE Hardware, Kota Kasablanka. Peluncuran dihadiri oleh **Ari Widodo, Nippon Paint Indonesia, National Sales Manager** dan **Uus Kusnandar ACE Hardware Indonesia, Senior Merchandising Manager**.

Nippon Momento Enhancer Series adalah cat dinding dekoratif non "in-house-brand" pertama yang dijual di ACE Hardware. Rangkaian produk cat terbaru dari Nippon Paint ini adalah jenis cat dekoratif semi-transparan dengan efek spesial yang dapat dilapisi langsung di atas warna solid favorit dinding rumah.

"Keunggulan lainnya dari produk ini adalah mudah diaplikasikan sendiri oleh konsumen, tidak berbau, aman bagi kesehatan dan pilihan kreatif untuk menambahkan elemen desain pada tembok secara instan. Sehingga, produk ini memberikan pengalaman baru tersendiri bagi konsumen dalam mendekorasi tempat tinggal mereka. Konsep yang ditawarkan oleh produk ini sangat sesuai dengan konsumen ACE Hardware yang senang memperindah tempat tinggalnya sendiri," ujar Ari Widodo.

Dikatakan Ari, seiring pertumbuhan kelas menengah atas di Indonesia, tidak saja meningkat kemampuan belanjanya, namun juga menunjukkan tren konsumen yang lebih independen, tidak puas hanya dengan cat warna solid umumnya, lebih eksploratif dan mandiri dalam mengaplikasikan sesuatu (tidak tergantung pada tukang).

"Kami sangat senang dengan dimulainya kerjasama strategis ini, menandakan bahwa Nippon Paint memiliki komitmen sejalan dengan kami untuk terus memberikan yang terbaik dengan memperkaya pilihan produk yang tersedia kepada konsumen. Selain itu, alasan kami tertarik menggandeng Nippon Paint sebagai mitra penyedia cat dekoratif berkualitas dikarenakan keunggulan brand Nippon Paint dan keunikan produk Nippon Momento Enhancer Series sehingga memperkaya varian cat dinding dekoratif yang tersedia di ACE Hardware," jelas Pak Uus Kusnandar.

Saat ini, rangkaian produk Nippon Momento Enhancer Series telah tersedia dan bisa didapatkan di 30 gerai ACE Hardware di wilayah Jabodetabek.

<http://www.propertynbank.com/nippon-paint-luncurkan-nippon-momento-enhancer-series/>